

Declaración institucional con motivo del Día Internacional del Orgullo LGBT

Desde la Diputación de A Coruña queremos unirnos a la conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGTBI, una jornada para reivindicar la diversidad, la igualdad y los derechos de todas las personas, independientemente de su orientación sexual, identidad o expresión de género.

Alzamos nuestra voz desde todos los rincones de la provincia de A Coruña para celebrar y pelear la DIVERSIDAD. Desde las aldeas a los barrios de nuestras villas, la realidad de las personas lesbianas, gays, bisexuales, trans, intersexuales y de otras identidades disidentes está presente, viva, y exige ser reconocida y respetada.

La lucha del colectivo LGTBI no es solo una lucha por el reconocimiento legal, sino también una lucha por vivir con dignidad, sin miedo, sin violencia y sin discriminación. Es una lucha por la libertad de ser, estar y existir.

Recordamos con orgullo a memoria de las y de los que abrieron camino, y también denunciamos las múltiples formas de violencia, exclusión y invisibilización que aún persisten. Este día es también un homenaje a las personas que nos precedieron y que, desde la valentía y la resistencia, abrieron camino para que hoy sigamos avanzando hacia una sociedad más justa e inclusiva.

Porque ante el auge de los discursos del odio LGTBIfóbicos debemos trabajar para que nuestras aldeas, barrios y parroquias sean un referente donde se garanticen espacios seguros, libres e igualitarios para todas las personas.

Desde las instituciones públicas tenemos la responsabilidad de garantizar los derechos de todas las personas y de trabajar para eliminar las discriminaciones que aún persisten. La diversidad es una riqueza que debemos proteger y celebrar, no un motivo de exclusión.

Nos comprometemos, como Diputación de A Coruña, a seguir promoviendo políticas públicas que aseguren espacios seguros y libres de lgtbifobia, que apuesten por la educación en valores de igualdad y respeto, y que den visibilidad a la pluralidad de las vivencias y realidades LGBTI.

Sabemos que queda camino por recorrer, y que la igualdad legal no siempre garantiza a igualdad real. Por eso, hoy reafirmamos nuestro compromiso con la libertad, con la diversidad y con la justicia social.

El día de hoy, y a lo largo de todo el año, reivindicamos:

El derecho a vivir con dignidad y libertad, en cualquier aldea, parroquia, barrio o ayuntamiento de la provincia.

Servicios públicos que reconozcan y atiendan la diversidad afectivo-sexual y de género.

Una enseñanza gallega inclusiva y con educación afectivo-sexual real y respetuosa.

La apuesta decidida de las instituciones coruñesas, desde los ayuntamientos hasta la Diputación, por la igualdad efectiva y por la lucha contra los discursos de odio.

La visibilidad del colectivo LGBTI en la cultura, nos medios, en el deporte, en el rural y en todos los espacios sociales.



Reivindiquemos un Día del Orgullo que sea conmemorativo, pero también memoria y resistencia. No es solo banderas en las calles una vez al año, sino compromiso diario con la diversidad y con la igualdad real.

Desde la Diputación de A Coruña queremos construir una sociedad donde todas las identidades y orientaciones sexuales tengan cabida, reconocimiento y protección. Una tierra donde nadie tenga que marchar para vivir libremente. Una Galicia orgullosa de ser diversa.

Por una Galicia diversa, respetuosa y libre. Sin miedo, sin armarios, sin odio. Porque todos los cuerpos, todas las identidades y todas las formas de amar merecen ser celebradas. Porque no hay democracia plena sin igualdad real.

Hoy, más que nunca, con orgullo. Con memoria. Con compromiso reivindiquemos la LIBERTAD DE SER Y SENTIR!